



Ce mercredi, un vieux trophée sera remis au goût du jour pour le plus grand plaisir des amateurs de football : la coupe des champions CONMEBOL-UEFA. Comme son nom l'indique, elle se joue entre le champion d'Europe et le champion d'Amérique du Sud. Et pour 2022, on retrouve donc l'Italie et l'Argentine, qui s'affrontent ce 1er juin.

Absente de la Coupe du Monde 2022 après son élimination en barrages face à la Macédoine du Nord, l'Italie peut tout de même remporter un trophée pour cette année. En effet, les Italiens vont participer à ce Finalissima 2022, remis au goût du jour pour l'occasion. Comme un symbole, la Squadra Azzurra va faire son grand retour en Angleterre puisque la rencontre a lieu à Wembley, [stade où l'Italie a été sacrée championne d'Europe en 2021](#). La bande de Roberto Mancini compte bien miser sur ce trophée pour renouer un lien avec les supporters, passés par toutes les émotions en l'espace de quelques mois seulement. Toutefois, il faudra venir à bout des Argentins, chose qui n'est pas forcément très simple.

Car depuis plusieurs mois maintenant, l'Albiceleste est sur un petit nuage, surtout avec la victoire lors de la Copa America l'été dernier. Enfin, Lionel Messi a remporté un titre avec la sélection, après de nombreux échecs en finale, que ce soit dans cette compétition ou lors de la Coupe du Monde 2014. Désormais, l'équipe de Lionel Scaloni a beaucoup plus confiance en elle et pourrait jouer un vilain tour à l'Italie.

À noter que [cette Finalissima ne sera que la troisième de l'histoire](#). La coupe des champions CONMEBOL-UEFA a vu le jour en 1985 puis a été remis en jeu en 1993. À l'époque, c'est la France qui avait remporté le trophée en 85 avec une victoire 2-0 sur l'Uruguay, tandis que l'Argentine de Diego Maradona avait soulevé le trophée en 1993 face au Danemark aux tirs au but. L'Italie pourrait donc suivre les traces des Bleus, tandis que l'Argentine pourrait faire le doublé. Une statistique intéressante ! À l'image de la Supercoupe d'Europe, un succès dans cette Finalissima offre un trophée à mettre dans son armoire à la fin de la rencontre.

Selon les [spécialistes des paris sportifs en Belgique](#), à savoir Bwin, c'est l'Argentine qui est favorite d'une courte tête pour cette affiche avec une cote de 2,55. Un match nul est coté à 3,20 tandis qu'une victoire italienne est à 2,85. Pour faire ces cotes, en plus de la forme actuelle des deux sélections, les bookmakers se sont forcément appuyés sur les dernières confrontations entre les deux nations. Depuis le début des années 2000, seulement trois matchs amicaux ont eu lieu entre l'Italie et l'Argentine et les Argentins dominent les débats. En effet, ils comptabilisent 3 victoires. Reste maintenant à savoir si les coéquipiers de Marco Verratti vont trouver un second souffle pour aller chercher la victoire et le trophée à Wembley ! Quoi qu'il en soit, cette rencontre devrait être l'occasion de justifier le retour au premier plan de cette Finalissima, une bonne chose pour le football international !